La Jornada



26/11/2024 NACIONAL

Movilización en CDMX fue reportada con saldo blanco

DE LA REDACCIÓN

Con saldo blanco y la participación de alrededor de mil 500 personas concluyeron las movilizaciones en la Ciudad de México con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

La Secretaría de Gobierno reportó que la marcha que partió de la Glorieta de Amajac y llegó al Zócalo se desarrolló de manera pacífica, a excepción de la actuación de un grupo de aproximadamente 30 mujeres con el rostro cubierto que realizaron pintas en el mobiliario urbano y en diversos establecimientos sobre la avenida 5 de Mayo, sin que pasara a mayores problemas.

En un comunicado difundido en redes sociales, explicó que se realizó un operativo interinstitucional implementado en diversos puntos de la zona centro de la ciudad, con el objetivo de acompañar y garantizar en todo momento la seguridad y la libre manifestación de quienes participaron en dichas movilizaciones.

La Secretaría de Gobierno acompañó las movilizaciones a través de la Brigada de Diálogo y Convivencia, conformada por servidoras públicas, así como compañeras de la Instancia Ejecutora de Garantías Básicas y la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Por su parte, la Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegó durante el recorrido a 400 mujeres policías, integrantes del agrupamiento Atenea.